

EKSPOS

Pencanangan Kampung Pancasila Desa Mangunsari, Ngadirejo

Achmad yonathan alexander - TEMANGGUNG.EKSPOS.CO.ID

Jun 1, 2022 - 00:50



Dengan di tandai pemukulan gong ,Pencanangan Kampung Pancasila Desa Mangunsari Kecamatan Ngadirejo Kabupaten Temanggung secara resmi di buka oleh Kepala desa Mangunsari Dina haryanti di dampingi oleh Danramil 04/NgadirejoTurut diundang dalam acara tersebut MUSPIKA Tokok Agama ,Tokoh Masyarakat perangkat serta Tokoh Pemuda yang berada di wilayah Mangunsari. Selasa (31/5/22).

TEMANGGUNG - Dengan di tandai pemukulan gong ,Pencanangan Kampung Pancasila Desa Mangunsari Kecamatan Ngadirejo Kabupaten Temanggung secara resmi di buka oleh Kepala desa Mangunsari Dina haryanti di dampingi oleh Danramil 04/NgadirejoTurut diundang dalam acara tersebut MUSPIKA Tokok Agama ,Tokoh Masyarakat perangkat serta Tokoh Pemuda yang berada di wilayah Mangunsari. Selasa (31/5/22).

Kampung Pancasila sendiri merupakan program yang digagas oleh TNI AD, di mana setiap Kabupaten/Kota akan ada satu lokasi yang akan dijadikan rider Kampung Pancasila dan bertujuan untuk menjaga segala dinamika di dalam masyarakat ,serta menjaga tetap utuhnya persatuan dan kesatuan bangsa dan terus terciptanya kerukunan antar pemeluk Agama.Hal tersebut di sampaikan Danramil 04/Ngadirejo Kaptan Inf Ary widayanto dalam sambutannya di depan tamu undangan.



Kenapa harus Desa Mangunsari yang kami pilih untuk menyelenggarakan ini, Karena Desa Mangunsari sejak dari jaman dulu sudah memberikan contoh kepada Desa yang lain tentang kerukunan sesama pemeluk agama dan dalam sisi kebersamaan dalam kegiatan masyarakat, "tambah Danramil

Gayung bersambut, Kepala desa juga berharap dengan adanya program Kampung Pancasila yang sudah dibentuk oleh Koramil 04/ Ngadirejo ini agar mampu menciptakan suatu media pembelajaran Pancasila bagi masyarakat luas dan meningkatkan aktualisasi nilai-nilai Pancasila dalam membentuk kepribadian masyarakat, "ujarnya.

"Dengan dibentuknya Kampung Pancasila di desa kami ini, mewakili semua warga kami mengucapkan terima kasih kepada TNI dan semua pihak yang sudah membantu suksesnya kegiatan ini ,Dan Kami juga berharap nantinya desa Kami. mampu menjadi contoh bagi Kampung-kampung yang lain di wilayah Kota Ngadirejo untuktetap jaga kerukunan antar umat beragama" ,tutupnya.

Redaktur :Jonathan/Pendim 0706